



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

2017~18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018~2019)

会長/杉本一博

創立/昭和38年10月2日

幹事/福原紀夫

例会日/水曜日 12:30~13:30

会報委員長/兵等剛

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2554

第2685回 平成30年9月5日 (晴れ)

本日のプログラム: 第2670地区ガバナー杯野球大会の報告

9月12日(水) : ゲストスピーチ 山中 英作様 (株) マシュー代表取締役

9月19日(水) : 美化ゾーン例会

【会長挨拶】 杉本 一博 会長

- 台風21号はこちらでは被害がありませんでしたが、関西方面は大変なことでした。朝からテレビは関西空港の話題ばかりでしたね。
- 先のガバナー杯野球大会に応援に行ってきました。何と1~4番が20代という驚異のオーダー。残念ながら結果は伴わなかったのですが、次回の選抜大会に期待したいと思います。

【幹事報告】 福原紀夫幹事

- ガバナー事務所よりガバナー月信No.9
- ロータリーの友 9月号 全員配布
- 公共イメージ向上のための
「Rotary世界と日本」、会員候補者のための
広報誌「Rotaryあなたも新しい風に」の注文受付のお知らせ
- 四万十RCより週報 拝受
- 四万十市民憲章推進協議会より
「秋の全国交通安全運動」街頭指導協力のお願い
9/26 (水) 7:40~8:20 土佐中村郵便局前
- 四国電力 (株) よりライフ&ライト9月号拜受

【委員会・会員発言】

◆大杉幹夫・環境保全委員長

犬の粪害防止運動が10、13日に行われます。
参加する方はロータリーのユニホームでお願い
します。

◆井上克彦・野球部主将

先週のスピーチに訂正があります。アメリカのキリスト教プロテスタンントの40数%がトランプ大統領を支持しているように話しましたが、正しくはアメリカの人口の25%を占める、プロテスタンントの中の保守派である福音教会派が支持母体です。

◆弘内英一郎・社会奉仕委員長

秋の全国交通安全運動で、26日に郵便局前の街頭
に立ちます。参加できる方は協力をお願いします。

◆大塚和助指名委員長

会長ノミニーの指名委員会の第1回会合を来週の
例会終了後に開きます。委員の皆様にはよろしく
お願いします。



【本日のプログラム】 会員スピーチ 第2670地区ガバナー杯野球大会の報告



■6番サード・井上克彦会員

僕がロータリーに入った頃は、フライやゴロを捕れない人がどのチームにもいました。でも近年は急速にレベルアップ。相手の松山南Aには松山フェニックスや愛媛マンダリンパイレーツにいた選手があり、こちらも若い選手で固めて田辺選手の適時打で2点先制しましたが、後半逆転されました。

吉田君や岡本君は「若いから、やらないかん」というプレッシャーの中、頑張ってくれました。選抜大会でもベスト4には十分入れると思います。

■1番センター・吉田和樹会員

小学校2年で野球を始め、甲子園への思いがあつて高知南中から高知商業へ進学。四国大会には3回出場しました。関西国際大学を経て四国銀行に入り、中村支店配属となって今もこうして野球をやっています。

大会では1打席目は粘って四球で出ましたが、2、3打席目は大振りで前に飛ばせずランナーを返せませんでした。今度はチームで一番貢献できるよう頑張ります。

■4番ショート・岡本勝正会員

これまでケガもあって悔しい思いを持って臨みましたが、3打席無安打。内野ゴロ2つの後は覚えていません。1回表には僕の所にゴロが飛んできましたが、雨で足が滑って送球ミスをしてしまい、「やばい、おかしい」と弱気になって結果を出せず、チームに迷惑を掛けてしまいました。

全国大会に向けて、これから毎日素振りを300回、3~5km走って体を仕上げ、「あの4番すごい」と言われる選手になりたいと思います。次の大会はぜひ期待して下さい。

■5番ファースト・田辺豊会員

前夜祭の抽選会は前年のベスト4がシードされますが、同じようなカードになるためガチンコで抽選したところ、その4強が半分のゾーンに集まってしまいました。もともと松山南に照準を合わせていたのですが、できれば1回楽な所と当たつて初めて出場する若手に雰囲気を味わわせてから対戦したかったと思います。

岡本君は明日から300回素振りと言っていましたが、監督は300回くじ引きの練習をするのではないかでしょうか。選抜大会ベスト4は監督にかかりています。

■監督・福原紀夫会員

監督として初めての采配でした。抽選会では1回戦不戦勝で前夜もゆっくり飲める「1番」を引けましたが、「2番」を引いたのは松山南。試合は3対5で敗れたものの、雨で状況が悪い中、選手は頑張ってくれました。

やはり勝負事は勝たなければなりません。勝って不思議の勝ちあり、負けて不思議の負けなし、ということで守備にも攻撃にも反省材料があります。試合に臨む心も大事にして10月の選抜大会に挑みますので、応援をよろしくお願いします。

【ニコニコ箱】

杉本会長：野球部の皆さんガバナー杯野球大会お疲れ様でした。次回の選抜大会に向けて頑張ってください。
白木（一）会員：何かいいことがありますので、、、。

魚住会員：ガバナー杯野球大会お疲れ様でした。吉田が大変お世話になりました。

田辺会員：杉本会長、大杉（幸）会員、大塚会員、ガバナー杯野球大会の際、「力水」をありがとうございました。結果は3対5で負けましたが全国大会でも優勝するチームといい試合ができました。

10月には全国大会もありますので、またよろしくお願いします。

大塚会員：先日、大杉ガバナー補佐より、高価なマツタケをご馳走になりました。またお願いします。

久保田会員：今日の小さな幸せは、天気が良くて洗濯物が気持ちよく干せた事です。

田中さん、90歳のお誕生日おめでとうございます♡

【出席報告】・会員総数56名（免除会員4名）

・本日の出席/36名 73.43%

・先週の訂正 MU5 70.00%→80.00%